



🌿 #TNM | Homenaje y Memoria 🌿

Hace 32 años, la captura de Abimael Guzmán marcó un hito en la lucha por el estado de derecho en Perú.

En una emotiva ceremonia en la Plaza Bolívar, la primera vicepresidenta del Congreso, Patricia Juárez, agradeció a los integrantes del GEIN-DIRCOTE por su lucha contra el terrorismo.

Dijo que este homenaje no solo recuerda a las víctimas del terrorismo, sino que también nos invita a reflexionar y seguir fortaleciendo nuestras instituciones. 🙌💪

Más información↓

<https://bit.ly/TNM-Homenaje-Memoria>